



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le canton de Vaud prêt à accueillir la Conférence internationale de Genève sur la Syrie à Montreux

Dès le mardi 21 janvier 2014, de nombreuses délégations ministérielles arriveront à Montreux pour participer à la Conférence internationale de Genève sur la Syrie organisée par l'ONU avec l'appui de la Suisse. Tout a été mis en oeuvre pour favoriser le bon déroulement de cet événement en terre vaudoise tout en limitant les conséquences pour la population de la région.

Le Secrétaire général des Nations Unies Ban Ki-Moon a annoncé la tenue d'une conférence internationale sur la Syrie le 22 janvier 2014 à Montreux. Cette conférence réunira une trentaine de délégations étrangères dont les États-Unis, la Russie, la Chine, la Grande-Bretagne, la France. Des représentants du gouvernement syrien et de l'opposition syrienne, des pays de la région de même que l'Union européenne (UE), la Ligue arabe et l'Organisation de la coopération islamique y participeront également. Les autorités du canton se réjouissent que le canton de Vaud, et en particulier Montreux, ait été choisi pour la tenue de cette importante conférence pour la paix en Syrie.

Les polices cantonales vaudoises et genevoises ont été chargées d'assurer et de coordonner la sécurité des délégations ministérielles et le bon déroulement de la manifestation. Elles collaborent étroitement avec l'ONU, le DFAE, le DFJP, la commune de Montreux, les polices communales vaudoises, la Protection civile vaudoise et tous les partenaires sécuritaires du Canton de Vaud. La gestion d'un tel événement nécessite l'appui de l'armée, en particulier pour la sécurité de l'espace aérien, et des autres polices cantonales, qui doivent également faire face à un autre engagement majeur à Davos où se déroule, à la même période, le WEF.

Des mesures de sécurité ont été mise en oeuvre dans la zone où se tiendra la conférence, soit le Fairmont Montreux Palace et le Centre des congrès 2m2c à Montreux. La police a tout mis en oeuvre pour limiter au maximum les nuisances pour la population, toutefois la circulation sera progressivement interdite sur l'avenue Claude Nobs entre le 2m2c et le Petit Palais dès le 21 janvier et jusqu'à la fin de la conférence. Des mesures de sécurité seront également prises dans les hôtels des différentes délégations, sans conséquence pour la population. La police invite les

habitants de Montreux à faire preuve de compréhension et les remercie pour leur précieuse collaboration. Dans le but de libérer du personnel, la Police cantonale est contrainte de fermer les guichets de certains postes de gendarmerie et le bureau des armes du 20 au 26 janvier 2014 ; toutefois le socle sécuritaire de base et toutes les interventions urgentes sont garantis sur l'ensemble du territoire du canton.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 15 janvier 2014

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DIS, Police cantonale, Jean-Christophe Sauterel, officier de presse, 021 644 80 22 ou 079 705 29 91